



Ahued o Pepe, escenario ideal para el 2024

Poco a poco van cayendo los naipes rumbo a la lucha sucesoria.

Cada quien con su cada cual toma su lugar y quienes en el atrabancamiento se sentían los elegidos, hoy buscan tablas de salvación vía curules o escaños para evitar ir a prisión en el juicio final que inicia en 2024.

A la vera del camino y del lado del partido en el poder, van decantando y perdiendo fuerza personajes como Rocío Nahle, más preocupada por rendir cuentas de cara a su desmedida corrupción y salir adelante con el elefante blanco de “Dos Bocas”, que andar pensando que, a una orden suya, se modifique la Constitución veracruzana para poder acceder a la gubernatura.

Y es que al detalle de no ser veracruzana –se cree que nació en Zacatecas- se suma la antipatía ciudadana por tan arrogante dama.

Mientras, otro que reclama oriundez, aunque nunca vivió en el solar, es Sergio Gutiérrez Luna “Gutierritos”. Este, como los cohetones, el día de la fiesta se van al cielo iluminando de fantasías nuestro escenario político. Hoy, sin embargo, este exhibicionista “mequetrefe” no es más que una vara en el piso.

<https://periodicoveraz.com/ahued-o-pepe-escenario-ideal-para-el-2024/>